



VAYA, VAYA... tal y como se esperaba, **Delfina Gómez** ya les está rehuyendo a los debates con **Alejandra del Moral** en la contienda por el **Estado de México**.

LUEGO de constantes estira y afloja en los que la priista pedía cinco debates y la morenista los menos posibles, la autoridad electoral mexiquense acordó con ambas coaliciones que serían dos debates. El primero fue programado para el 20 de abril. Pese a eso, el representante de **Morena** salió con que siempre no, que su candidata ya revisó su agenda y sólo puede, si acaso, hasta el viernes 28 de abril. Y únicamente a las 8 de la noche, horario sin duda estratégico para que el debate tenga el menor rating posible.

FLACO FAVOR le hacen sus estrategas a la maestra, al presentarla como temerosa de confrontar ideas y propuestas –y seguramente uno que otro ataque con la candidata aliancista. ¿De plano **Delfina Gómez** tiene miedo o, por el contrario, es que se siente muy confiada? Es pregunta.

QUIENES conocen las entrañas de la **4T** aseguran que la campaña de **Claudia Sheinbaum** no está despegando pese a la enorme cantidad de recursos que se le están inyectando. Básicamente el problema es que la aspirante presidencial nomás no conecta con la población que, en teoría, será encuestada para definir la candidatura de **Morena**.

DE AHÍ que ya retomó las giras proselitistas en los estados, con el pretexto de ofrecerles una conferencia "magistral" sobre cómo gobernar al estilo chilango. En medio de esto, los operadores de la morenista han comenzado a llamar a los alcaldes afines a **Marcelo Ebrard** para que le abran la puerta a Sheinbaum.

EN LOS ayuntamientos que han recibido la solicitud de apoyo para **Claudia Sheinbaum**, cuentan que la petición suena más bien a presión. Y que quienes mucho saben sobre estos apretones a los simpatizantes de Ebrard serían **Julio Scherer** y **Hugo Eric Flores**. Ese piso parejo se ve muy chipotudo.

POR INCREÍBLE que parezca, el **PRI** está proponiendo en la **Cámara de Diputados** una reforma para salvar a las corcholatas de **Morena**. En la reserva presentada por **Marco Antonio Mendoza Bustamante**, se plantea que los actos anticipados de campaña se contabilicen sólo un mes antes de que inicie formalmente el proceso electoral. De esa forma, tooodo lo que han gastado y gasten los aspirantes guindas de aquí a septiembre, seria simplemente ignorado. Este nuevo abuso entra dentro del paquete con el que los partidos políticos buscan restarle facultades al **Tribunal Electoral**... por si alguien creía que no era suficiente el cochinero.

POR CIERTO ayer en **San Lázaro** aprobaron una reforma que baja la edad para poder ser diputado. Ahora nomás falta una ley que eleve la honestidad y preparación de quienes ocupen una curul.